

4年生 プラネタリウム&岡本太郎美術館 見学

9月6日（金）生田緑地にある「かわさき宙と緑の科学館」のプラネタリウムと岡本太郎美術館の見学に行きました。科学館では、プラネタリウムで夏の星座や太陽と月の動きについてなどを学びました。また、展示室では川崎の自然についての展示を見学しました。「カブトムシ」「クワガタ」などの昆虫や「タヌキ」「ハクビシン」などの動物などを見て「川崎にもいるんだね」と目をキラキラさせながら熱心に見学している姿が印象的でした。



のぞくと、何が
見えるかな？

ハクビシンという
らしいよ。



これはタヌキ？

岡本太郎美術館では、川崎生まれの芸術家、岡本太郎さんの作品を鑑賞しました。作品を見ながら、気づいたことをみんなで出し合いました。



「母の塔」の下で日陰に入って暑さをしのごう・・・。



面白い形のいす（作品）に
座ることができたよ。



夏休み明けも「なかよし交流」

9月5日（木）に夏休み明けの「なかよし交流」が行われました。今回のテーマは「夏休み」みんなで夏休みにがんばったことや夏休みにまつわる内容の書かれたすごろくをして、楽しみました。

久しぶりに会ったペアグループの友達と笑顔で接していました。

夏休みに食べた
おいしい食べ物は何？

え〜と？
夏と言えばやっぱり
スイカでしょ。夏休
みに食べたスイカ、
おいしかったな〜。



梶ヶ谷のまちへ

1年生は9月20日（金）に生活科「いきものとなかよし」の学習で、第1公園の虫探しに出かけました。

2年生は9月24日（火）25日（水）に生活科「もっとなかよし まちたんけん」の学習で梶ヶ谷のまちにある施設やお店などに行き、インタビューをさせていただくことで働いている方の工夫に気づくことができました。

3年生は社会科「農家の仕事」の学習で、地域の方の畑の見学に行き、仕事をされる際の工夫について学びます。

梶ヶ谷小学校では、それぞれの学年で地域の方にもご協力いただきながら、学習を進めています。

今年度実施の川崎市学習状況調査では、「自分のすんでいるまちが好き」のアンケートで、4年は92.7%、5年は85.3%、6年は92.9%の子が「好き」と答えました。

まちで学び、学習内容が理解できるようになることはもちろんですが、地域への愛着をもち、自分のふるさとである「梶ヶ谷」を大切にする心が育ってくれたらと思います。